



ARTHA INFORMA SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE SUS CONTROLES INTERNOS A TRAVES DE LA OBTENCION DE LA ISO31000

Ciudad de México, México, a 07 de octubre de 2022 – Artha Capital y sus afiliadas y/o subsidiarias (en lo sucesivo, conjuntamente, “Artha”) que fungen como administradoras de diversos contratos de fideicomiso irrevocable de emisión de Certificados Bursátiles con claves de pizarra en la Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V., respectivamente, ARTHACK10, ARTCK 13 y 13-2, PRANACK 15 y 15-2, ARTH4CK 15, 15-2 y 18, y ARTH5CK 17 (en lo sucesivo, cada una, una “Emisión”, y conjuntamente, las “Emisiones”) informan que, a partir de 2018, ha llevado a cabo un proceso de revisión de prácticas, procesos, controles internos y gobierno corporativo, en los diversos vehículos de participación y de inversión administrados por Artha.

En ese sentido, nos complace informarles que, como parte de las mejoras en materia de control interno que se han venido trabajando, se concluyó exitosamente el proceso de verificación de la **Norma ISO 31000:2018 Gestión del Riesgo**, la cual tiene como objetivo primordial el análisis, evaluación y mitigación de riesgos que existen en la operación, complementando de mejor forma el establecimiento del control interno.

Artha Capital

Relación con Inversionistas

relacion.inversionistas@artha.com.mx